

Deux jeunes **guépards** se pourchassent, puis bondissent en l'air, en grognant et en se donnant des coups de patte.

Ce sont des sœurs, d'une portée de cinq petits. Elles jouent, mais leurs jeux ont un but.

Un guépard adulte court plus vite que n'importe quel autre animal terrestre : il peut courir à une vitesse de 113 kilomètres par heure, mais seulement sur une courte distance. Les guépards chassent les antilopes – animaux qui sont aussi très rapides et qui peuvent courir beaucoup plus longtemps qu'un grand félin. Si un guépard n'abat pas rapidement sa proie, il rentrera bredouille.

Les jeux de chasse permettent à ces jeunes félins de s'entraîner à attraper leur propre nourriture. La mère guépard laisse ses petits se débrouiller par eux-mêmes lorsqu'ils ont environ dix-huit mois et la fratrie reste ensemble six mois de plus. C'est à ce moment-là que les sœurs partent pour créer leurs propres familles, alors que les frères chassent ensemble tout au long de leur vie.

